

Gesangs-Champions League

Oberveischer Liederkranz wurde bei Auftritt im Schwarzwald frenetisch gefeiert

OBERVEISCHEDE. Die vergangenen Wochen waren für den Männerchor Liederkranz Oberveischede äußerst ereignis- und erfolgreich.

Über Pfingsten fuhren die Sänger mit ihren Frauen zu einer Konzertreise zum Musikverein Balzhofen im nördlichen Schwarzwald.

Im Konzert im voll besetz-

ten Festzelt überzeugte der Chor mit anspruchsvoller Literatur. Die dortige Presse bezeichnete die Vorträge als „Gesang in der Champions League“.

Der frenetische Beifall, insbesondere beim modernen „Rocktime a capella“ belohnte die Sänger für die intensive Probenarbeit. Chorleiter Hubertus Schönauer hatte die Sänger wieder einmal auf den

Punkt fit gemacht, spornete den achtfachen Meisterchor im immer wieder zu Höchstleistungen an. Die Freundschaft zum Musikverein „Harmonie“ besteht seit über 30 Jahren. Beide Vereine sind sich einig, dass die gegenseitigen Besuche beibehalten werden sollen. Auch beim Chorwettbewerb am 6. Juni in Hünsborn konnte der Männerchor gegen starke Konkurrenz überzeu-

gen: Ein winziger Punkt fehlte letztendlich zum Klassensieg. Im Höchsten Ehrensingen erhielten die Sänger aus dem Silberdorf Oberveischede die vierthöchste Bewertung aller teilnehmenden Vereine. Der Erfolg wurde natürlich im Festzelt gebührend gefeiert. Bemerkenswert ist die Teilnahme von Erwin Springmann der am Tag nach dem Wettkampf 85 Jahre alt wurde.



Bejubelte Sänger des Liederkranz Oberveischede. Die Schwarzwälder Presse bezeichnete die Vorträge als „Gesang in der Champions League“.

Foto: privat